

Ehrung für den Pulsnitzer Heimatverein e. V.

Durch den „Westlausitz – Regionale Wirtschaft Leben e. V.“ wurde im Sommer diesen Jahres ein Wettbewerb zum Thema „Ehrenamt“ ausgeschrieben, für den Mittel aus dem EU-Förderprogramm LEADER zur Verfügung gestellt wurden. Durch das LEADER-Programm stehen den Regionen Fördermittelbudgets zur Verfügung, mit denen verschiedenste Vorhaben unterstützt werden können.

Der Pulsnitzer Heimatverein e. V. beteiligte sich in der Kategorie „Heimat bewahren“ mit dem Projekt „Pulsnitz historisch dokumentieren und zur Erkundung einladen“ an dem Wettbewerb und errang in dieser Kategorie einen 1. Platz.

Inhalt des Projektes waren die im Stadtgebiet von Pulsnitz bisher aufgestellten Wegesteine und Gedenktafeln sowie der in Vorbereitung befindliche Flyer zur Wegbeschreibung.



Erster Platz für den Pulsnitzer Heimatverein für Ehrenamt

Die Würdigung ist mit einer Geldzuweisung verbunden, die der weiteren Arbeit des Vereins nutzen wird.

Wir freuen uns, dass mit dieser Ehrung die bereits 10jährige Arbeit des Vereins mit seinen vielen Aktivitäten gewürdigt wurde und danken allen Mitgliedern und Sponsoren, die zu deren Erfolg beigetragen haben.

Dr. Matthias Mägel
Pulsnitzer Heimatverein e. V.

Der Kalender des Heimatvereins ist fertig!

Bereits seit mehreren Jahren gestaltet der Pulsnitzer Heimatverein e. V. einen Kalender mit historischen Ansichten von Pulsnitz. Der Kalender für 2020 ist nun fertig und ab November wird er in der Bücherstube Zeiger, Schreibwaren Lindenkreuz und Pulsnitz-Information – zum Preis von 10 € wieder erhältlich sein. Vertreten auf dem Kalender sind diesmal auch wieder einige frühere und

jetzige Handwerksbetriebe, wie Frisör Klaua, Fleischerei Großmann, Korbmacher Richter oder Töpferei Jürgel. Der Erlös aus dem Kalenderverkauf fließt den ehrenamtlichen Projekten des Heimatvereins zu und kommt damit auch den Pulsnitzern und ihren Gästen zugute.

Dr. Matthias Mägel
Pulsnitzer Heimatverein e. V.